



Piden videos de la votación fantasma en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- En Morena quieren dar carpetazo a la polémica de los votos fantasmas en la reforma de supremacía; la oposición lo rechaza. El presidente de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, aseguró que por una intermitencia en el servicio de internet, aparecieron los votos de legisladores que no estuvieron ese día en el recinto, como **Pedro Haces**.

El diputado **Federico Döring** informó que el PAN solicitó videos de las cámaras del Pleno para confirmar quién voto. Insistió en hacer una auditoría al área encargada del cómputo electrónico, después de que señalaron que quizá hubo legisladores que por error tomaron tabletas que no eran las suyas, a lo que Döring rechazó porque, aseguró que, estas solo funciona con reconocimiento facial.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8688?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8688&authkey=!AAGhOed4Yk0rR3s&ithint=video&e=60Rwqd>